Le pages de Boisemont

www.ville-boisemont.fr

N° 28 - OCTOBRE 2010

• Edito

La rentrée scolaire, avec un effectif important d'élèves, s'est bien passée.

Nous saluons l'arrivée de notre nouvelle directrice, Madame Sandrine Canuet, qui a en charge, entre autres, la mise en œuvre de notre école «numérique». Nous lui souhaitons bon courage.

Début septembre, la brocante annuelle a attiré des milliers de chineurs d'alentour. La qualité de l'accueil et son organisation, sous un soleil presque toujours au rendez-vous, sont à l'origine de son succès. Que tous ceux qui ont contribué à cette belle journée en soient vivement remerciés.

Côte animation, la prestation de Generik Vapeur, organisée par la compagnie Nil Admirari, avec la photo souvenir à la Mairie fut très appréciée. De nombreux Boisemontais y ont participé. Autres faits à souligner dans notre commune : le démarrage des travaux des cinq logements locatifs. dont on peut constater le bon rythme d'avancement et l'achèvement des aménagements sécuritaires sur la rue de Vauréal (RD 922). Ces derniers travaux vont faire l'objet d'une inauguration le 15 novembre prochain par M. le Président du Conseil Général du Val d'Oise et M. le President de la Communauté d'Agglomération de Cergy-Pontoise. Venez nombreux participer à cet évenement sympathique, montrant ainsi l'intérêt que nous portons à la sécurité dans notre village.

L'équipe municipale a un agenda très chargé pour cet autonne. Il en est de même à la Communauté d'Agglomération à laquelle nous consacrons beaucoup de temps pour étudier les nombreux dossiers en cours d'élaboration, et contribuer ainsi au bon fonctionnement de Cergy-Pontoise.

Il n'en demeure pas moins que nous restons à l'écoute de vos éventuelles préoccupations et que

nous nous efforcerons toujours d'y répondre dans les meilleurs délais.

Cordialement J.C. Wanner



• Brocante de Boisemont

En ce premier dimanche de septembre, comme les années précédentes, la brocante de Boisemont a rassemblé encore plus de participants et de visiteurs, sous un beau et chaud soleil. Toute la journée, une foule compacte a déambulé sur la place Charles de Gaulle, rue de la Mairie et dans le parc paysager. Cette année 157 participants ont occupé 1086 mètres linéaires.



Les remerciements et félicitations qui ont été manifestés par de nombreux brocanteurs et visiteurs nous indiquent, une nouvelle fois, la pleine réussite de cette importante manifestation. Cette réussite est le résultat global des efforts et de la participation

individuelle de tous ceux, anciens et nouveaux, qui se sont impliqués dans la préparation, l'organisation, le marquage des emplacements, le montage et le démontage des équipements.

Elle est également due à la parfaite gestion des différents postes de la buvette ou des parkings et aux initiatives pour palier les imprévus.

Nous remercions tous ces bénévoles qui ont su garder le sourire pendant cette rude journée et leur donnons rendezvous l'année prochaine, encore plus nombreux, pour une brocante encore plus réussie ... • Edito.

• Bocante de Boisemont

• Les travaux dans la Commune - Urbanisme

• Quoi de neuf à l'école ?

• Festival d'arts de la rue

• Une belle journée à « la Gaule de Sagy »

• Boisemont Tennis Loisirs

Atelier vocal Let's Sing

Pop-Factory

Régate en mer

Vie du Conseil

Guide Pratique

Page 1

Page 2

Page 3

Page 4

• Les travaux dans la Commune - Urbanisme

Inauguration des travaux de la rue de Vauréal (RD 922).

Le 15 novembre prochain M. Didier Arnal, Président du Conseil Général du Val d'Oise, M. Jackie Breton, Vice-président, M. Dominique Lefebvre, Président de la Communauté d'Agglomération de Cergy-Pontoise, vont inaugurer les travaux d'aménagement sécuritaire rue de Vauréal. Pour mémoire, ces travaux ont été cofinancés par le Conseil Général et la Communauté d'Agglomération.

Le rendez-vous est fixé à 11h30 à l'angle de la rue Maurice Fouquet et de la rue de Vauréal. Le ruban inaugural sera coupé au niveau du rond-point

situé face à la rue de la Mairie. Un vin d'honneur clôturera la manifestation au château.





Construction des logements locatifs de la rue Maurice Fouquet.

Les travaux progressent très vite dans la partie de bâtiment existante ainsi que dans l'extension devant recevoir deux logements. La date d'achèvement est prévue pour le 15 juillet 2011.

Les Boisemontais qui souhaitent y loger doivent être inscrits sur la liste des demandeurs de logements à la Préfecture.



· Quoi de neuf à l'école?

Jeudi 2 septembre : c'est la rentrée ! Enfants, parents et enseignantes se retrouvent avec plaisir et chacun raconte les souvenirs inoubliables de ses vacances.

Cette année, nous accueillons Sandrine Canuet, nommée directrice de l'école, à titre définitif. Elle est en charge du cycle 3 (12 CE2, 4 CM1 et 5 CM2)

Josiane Schaal, quant à elle, s'occupe de la classe de cycle 2 (7 CP, 7 CE1) et Danièle Guermeur-Delaunoy accueille les enfants de maternelle (9 PS, 9 MS et 11 GS), secondée par Christine Marie et Audrey Le Dall. Trois fois par semaine, les enfants de GS se rendent dans la classe de Josiane, le lundi : projet de classe "A la découverte du Monde", le mardi : EPS, et le vendredi : musique.

Le photographe est passé dans l'école le vendredi 17 septembre. Comme le temps le permettait, toutes les photos ont été prises dans le jardin.

Dans le cadre du projet de classe, les GS-CP-CE1 se sont rendus au cinéma l'Antarès voir un film d'animation "Le secret de Moby Dick", le jeudi 21 octobre.

Les enfants de la GS au CM2 ont entamé leur cycle piscine depuis le 20 septembre. Ils s'y rendent en car, accompagnés de Josiane, Sandrine et de 2 parents, le jeudi en fin de matinée.

Le vendredi en fin d'après-midi, place aux ateliers de Noël en vue du marché qui se tiendra le samedi 12 décembre. Merci aux parents qui ont pu se rendre disponibles pour tenir un atelier.

Cette année, la journée du goût s'est déroulée lundi 4 octobre : tous les enfants ont déjeuné à l'école, les parents avaient apporté de nombreux plats salés et sucrés. Tous ont apprécié de pouvoir choisir et de goûter à tout. Une belle réussite grâce à tous !



La "Semaine des parents" aura lieu du lundi 8 novembre au vendredi 12 novembre. A cette occasion, ils sont invités dans les classes à assister aux cours ou à participer à divers ateliers.

Le jeudi 2 décembre, toute l'école ira au Cirque Bouglione, au Parc des Expositions du Bourget. Cette sortie est financée par la mairie, dans le cadre des festivités de fin d'année.

Nous souhaitons une bonne année scolaire à tous.

• Festival d'arts de la rue

Lundi 6 septembre, un cortège étrange et insolite a parcouru les rues de Boisemont. Dans le cadre du FestivARTERE PUBLIQUE, festival de manifestations d'arts de la rue dans les communes de l'agglomération, avec le soutien de la communauté de Cergy-Pontoise, la compagnie Generik Vapeur présentait un spectacle mêlant humour, musique et danse dans les rues de notre village.



Un énorme appareil photo, monté sur roues, était là pour photographier la population. Quatorze comédiens et musiciens burlesques tourbillonnaient aux côtés des Boisemontais dans un joyeux défilé, multipliant les clichés et tirant le portrait des habitants en des postures peu académiques.

Le cortège en folie, parti du parking de la place Charles de Gaulle, réunissait une bonne centaine de Boisemontais, qui ont déambulé en remontant la rue de la mairie au son d'une musique rock n'roll, précédés et escortés des petits bonshommes blancs.

Arrivée devant la mairie, la population a été invitée à poser encore une fois.

CLIC CLAC, la scène a été immortalisée sur une dernière photo.

Pour conclure ce joyeux intermède, tous les participants se sont retrouvés un verre à la main autour d'un sympathique apéritif offert par la municipalité dans le jardin de la mairie.





· Une belle journée à "la Gaule de Sagy"

Le Comité des fêtes a organisé une journée de pêche à Sagy, le dimanche 26 septembre. Tôt le matin, plus d'une centaine de truites (40 kg) étaient mises à l'eau sous la petite brume de l'étang. Vers 8 heures, le soleil s'est pointé à l'horizon laissant présager une



agréable journée. Les amateurs du moulinet commençaient à s'installer silencieusement autour du plan d'eau. Une vingtaine de pêcheurs (enfants, parents et grands-parents), étaient bien prêts à traquer la truite de bonne beure.

Très vite, les salmonidés n'arrêtaient pas de mordre au grand bonheur des enfants excités et émerveillés par leurs bonnes prises. A 13 heures, l'heure de l'apéritif et du barbecue a sonné. Sylvie, Christian et Jany nous conviaient à

un bon moment de détente et de plaisir à table. L'après-midi, malgré le froid et la pluie, nos amis de la gaule continuaient inlassablement à tirer l'épuisette jusqu'à 18 heures. Fiers de leur butin précieux, tous les pêcheurs ont bien apprécié cette journée de plaisir partagé.



• Boisemont Tennis Loisirs : une rentrée sous le signe de la nouveauté!

Une reprise du Boisemont Tennis Loisirs en septembre avec, non seulement de nouveaux adhérents venus en nombre puisqu'ils représentent, à eux seuls, près de 34 % des inscrits, mais aussi une autre nouveauté, en ce début de saison : la création d'un créneau «initiation» pour adultes, le samedi matin de 11 h à 12 h 30, cours qui permet à 7 femmes et 1 homme de découvrir ou redécouvrir le tennis «Loisir» (cf. photo).

A la fin du mois de septembre, nous cumulons un total de 41 membres inscrits avec une représentation féminine en hausse : 20 femmes/filles dont 13 qui participent aux entraînements. Un équilibre significatif, cette année, puisque, pour la première fois, nous enregistrons autant d'adhérentes que d'adhérents. Côté «Ecole de tennis», nous constatons une baisse des effectifs, avec 7 filles et 3 garçons répartis sur les 2 créneaux du mercredi après-midi. Côté adultes, les hommes, au nombre de 8, continuent de s'entraîner en «perfectionnement /compétition» le samedi matin de 9 h 30 à 11 h.

La particularité de la typologie de nos adhérents se mesure aussi de par une représentativité croissante des adhérents «non-boisemontais». Ils sont en effet 16, soit près de 40 % à venir des communes avoisinantes : Cergy-le-Haut (1) Courdimanche (1), Evecquemont (2), Menucourt (2), Vauréal (8). Les raisons invoquées sont souvent un tarif accessible, bien que plus élevé que celui proposé aux Boisemontais, un cadre verdoyant très agréable (malgré une absence d'installation couverte), une ambiance conviviale, voire familiale, mais aussi parce que les créneaux d'entraînement des autres communes sont extrêmement surchargés. Toutefois, nous surveillons de près cette évolution,

souhaitant maintenir, à terme, une majorité d'adhérents boisemontais. Parallèlement, nous observons une présence solide d'un noyau dur de joueurs, certains étant inscrits depuis plus de dix ans. Quant à l'aspect «enseignement», le BTL considère Dominique Feron parmi ses plus fidèles acteurs, puisqu'il enseigne le tennis dans notre club depuis une guinzaine d'années.

Pour la partie entretien des courts, le BTL remercie la municipalité pour l'organisation du planning de ramassage des feuilles. Celui-ci ayant été fixé, une fois par semaine, le mercredi matin.

Enfin, le 5 novembre à 20 h 30, notre Assemblée Générale permettra de réélire un nouveau bureau. Alors si vous souhaitez participer à la vie du club, n'hésitez pas à nous en faire part. Vous serez les bienvenus!



Vos contacts BTL:

Christine MERVEILLE – Présidente – 06.82.36.73.70 - christine.merveille@gmail.com Maryse TENAILLON – Trésorière – 01.34.21.19.60 – maryse.tenaillon@fr.pwc.com François LAINEE – Secrétaire – 01.34.66.87.32 - f.lainee@gmail.com Philippe BADOU – Capitaine Equipe Masculine – 06.11.24.39.38 – pbadou@9online.fr

Atelier vocal LET'S SING (www.asso-letssing.fr)

Le samedi 11 Septembre après-midi, les portes de l'église de Boisemont sont ouvertes et de jolies mélodies emplissent la place si calme d'ordinaire.

Les promeneurs s'approchent intrigués, les plus téméraires entrent et découvrent l'atelier vocal LET'S SING en pleine répétition.

L'"Ave Verum" de Camille Saint-Saëns, les "Sept paroles du Christ en croix" de César Franck et beaucoup d'autres morceaux de musique sacrée sont interprétés durant cet après-midi de fin d'été, doux et ensoleillé.

Vers 19h, encore vibrante de sonorités radieuses, l'église voit ses portes se refermer.

L'acoustique de l'église est très appréciée par les chanteurs.

De nouvelles répétitions "portes ouvertes" sont envisagées, nous vous tiendrons au courant par un flash info.

Dirigee par Gilles de formation et d'interprétation vocale. Les chants interprétés sont issus de répertoires variés, tant du classique que de la variété.

Dirigée par Gilles GAUBERT, l'association LET'S SING est un atelier



Pop-Factory entame sa deuxième année (www.pop-factory.net - tél.: 06.60.41.32.69)

De nouveaux élèves se sont inscrits à l'école pour cette rentrée 2010 en piano, guitare et basse. C'est donc une trentaine d'élèves qui suit maintenant chaque semaine les cours à Boisemont. La plus grande partie vient des alentours (Vauréal, Taverny, Magny en Vexin, Jouy-le-Moutier, Pontoise, etc.). Ces musiciens découvrent ainsi par la même occasion notre charmant village. On a retrouvé avec plaisir les "anciens" de l'année passée, encore plus motivés que jamais!

Jean Marie Mérizio a laissé sa place à Stéphane Vanzetta pour les cours de

piano, à cause d'un emploi du temps qui devenait trop chargé. Stéphane, musicien professionnel qui a 25 ans d'expérience, est présent tous les jeudis pour dispenser ses cours dans la joie et la bonne humeur!



En plus d'Aurélien Lhoste, Serge Merchez donne également des cours de guitare (le mercredi et le samedi). C'est un virtuose et un soliste hors pair qu'Aurélien a eu le plaisir d'accompagner à l'occasion de plusieurs spectacles.



Qui n'a pas admiré un jour, ces dizaines de jolis bateaux aux voiles multicolores filant au gré du vent sur une mer

argentée ? C'est une régate. J'ai eu la chance de participer à cette discipline avec d'anciens Boisemontais férus de voile. Elle se pratique en solitaire, en double ou en équipage.

La régate est autant un sport qu'un loisir, c'est un jeu d'adresse qui fait appel à des compétences techniques. Elle implique de trouver une stratégie en fonction des autres concurrents, des variations du vent, des effets des

courants et de la mer. Elle implique aussi d'être en bonne forme physique pour effectuer notamment les virements de bords.

La maîtrise de son bateau, des notions de météo, une bonne connaissance de la mer sont des conditions nécessaires pour gagner. Les régatiers disent souvent que la victoire appartient à l'équipage qui fait le moins d'erreurs possibles. Pour moi, novice en la matière, j'ai surtout veillé à l'intendance afin de ne pas déranger les pros lors des manœuvres. Me voici donc embarquée dans la «galère», un voilier de 16 mètres !

Après quelques heures de navigation sur une mer quelque peu capricieuse et occasionnant d'inévitables haut-le-cœur, nous franchissons l'entrée du port de Bandol, lieu de départ de la course. De nombreux voiliers sont déjà à quai, fanions au vent. Les équipages s'agitent et se taquinent à qui mieux-mieux. Ça discute stratégie, équipement, mais aussi réserve dans les frigos! Les bateaux doivent être allégés au maximum pour les performances, mais il n'est surtout pas question d'alléger victuailles et ce qui les accompagne... L'ambiance est particulièrement sympathique et on se sent très vite pris au jeu.

En fin d'après-midi, un briefing est prévu par les organisateurs afin de remettre les instructions de la course à chaque participant. Après un apéritif très convivial, chacun rejoint son bateau pour une nuit courte... Nous nous endormons au son des cliquetis des cordages sur les mâts, bercés par le clapotis des vaguelettes.

Le lendemain est déjà là. A 10 heures, le signal de départ est donné. Une magnifique flotte de petits et grands voiliers quitte le port tranquillement au son de la fanfare et sous les applaudissements des participants et des spectateurs. Le soleil est toujours présent, le ciel est bleu azur et les vagues bien régulières... une belle journée s'annonce! Avant le top de départ, un compte à rebours de 5 minutes est lancé. Durant ce temps, le capitaine positionne au mieux son bateau et selon ses directives, l'équipage organise les voiles. Ce sont des moments très importants où la tension est grande! Chacun à son poste et on ne bronche pas! Le top donné, les voiliers doivent contourner la bouée au vent en la laissant à bâbord. On épie les concurrents tout en restant très vigilants car un accrochage peut vite arriver. Enfin nous nous frayons un chemin, direction l'Île de Porquerolles. Maintenant... place au capitaine pour adopter la meilleure stratégie!

Au cours de la traversée, nous ne manquerons pas de prendre quelques en-cas accompagnés d'un petit verre de rosé bien frais. Il faut prendre des forces si nous voulons être dans les meilleurs et nous réussirons car nous dépassons de nombreux concurrents!

Nous franchissons la ligne d'arrivée «haut le mât»! Le capitaine est fier de son équipage et de la stratégie choisie. Nous nous amarrons dans le port de Porquerolles où les commentaires vont bon train. Chacun raconte sa petite histoire et ce soir la fête battra son plein. Nous terminerons 3ème de notre catégorie et 11ème de la course sur 100 bateaux! Quelle performance!

Si vous aimez la mer et si l'opportunité se présente, ne ratez pas l'embarquement ! Vous reviendrez dépaysés et des souvenirs plein la tête.

· Vie du Conseil

Principales décisions de votre Conseil Municipal (voir les comptes-rendus détaillés sur le site Internet de la commune)

Conseil Municipal du 2 juillet 2010

- Autorisation à M. le maire de signer la convention de groupement de commande pour le marché de collecte des déchets ménagers et de fourniture et maintenance des contenants, de lancer la procédure de consultation des entreprises et signer ce marché.
- Autorisation à M. le Maire de signer la convention avec la CACP pour le financement des travaux de restauration du lavoir sur l'exercice 2010 et la restauration de la toiture des dépendances du château.
- Logements locatifs 15 rue Maurice Fouquet : résultats de la consultation des entreprises. Début des travaux le 15 septembre.
- Modification du sens de circulation du bas de la Grande Rue et de la rue Maurice Fouquet.
- Résultat de la consultation d'entreprises pour la construction d'un columbarium dans le cimetière communal. Le montant des travaux s'élève à 9 913.00 € et seront confiés à l'entreprise BRAVIN.

Conseil Municipal du 15 octobre 2010

- Demande d'attribution de subventions de la CACP au titre du contrat de territoire pour la restauration du lavoir et la restauration de la toiture des dépendances du Château, pour la période de 2010 à 2014, pour un montant total de 212 000 €

- Demande de déclassement de la RD 81, par la Commune de Menucourt, en accord avec le Conseil Général du Val d'Oise, en vue d'installer un sens unique sur la RD 81 dans le sens Menucourt-Boisemont.
- Il est demandé qu'au préalable les prestations suivantes soient réalisées :
- Exécution d'un revêtement en enrobé sur la voie actuelle avec réfection des bordures et confection d'un trottoir pour personnes à mobilité réduite
- Mise en place d'une signalétique pour la zone à double sens maintenu pour les riverains de Boisemont, rue de Menucourt,
- Mise au point d'une convention entre les communes de Menucourt, Courdimanche et Boisemont pour l'entretien de la voie déclassée et pour l'exécution du sablage hivernal.
- Demande par la CACP, aux collectivités, de bien vouloir signer une convention de participation financière aux dépenses de communication liées aux opérations de collecte sélective des emballages ménagers, par le reversement des subventions accordées aux communes par Eco-Emballage.
- Circulation Grande Rue : suite aux observations des riverains de la Grande Rue au sujet du changement de sens de circulation, ainsi que la vitesse excessive des véhicules, le Conseil Municipal décide de limiter la vitesse de circulation de la Grande Rue à 30 km/h.

• Mairie de Boisemont

Ouverture au public : mardi, vendredi, samedi 9h à 12h, le mercredi de 16h à 18h30.

Tél. : 01 34 42 34 98 fax : 01 34 42 35 68 Adresse électronique :

commune.boisemont@wanadoo.fr Site: www.ville-boisemont.fr

A NOTER

Samedi 20 Novembre : Course Fun Trail en forêt de l'Hautil. Jeudi 25 Novembre : ramassage des encombrants.



Numéros d'Urgence.

 SAMU ou médecins de garde
 15

 Gendarmerie
 17

 Pompiers
 18

 Hôpital de Pontoise
 01 30 75 40 40

 Centre Antipoison
 01 40 05 48 48

 GAZ (dépannage)
 0810 433 095

 EDF (dépannage)
 0810 333 095

 VEOLIA (eau)
 0811 900 400